

園芸活動でボランティア15年



社公民館の登録団体・社ガーデニングクラブのみなさんによるラポートやしろ前花壇の管理活動が、15周年を迎えました。同クラブは、花の植え替えなどで季節に合わせた花壇づくりをされているほか、社公民館ギャラリーでのオブジェ展示や、秋のフェスティバル等イベントへの出品など、精力的に活動されています。

代表の小林典子さん（西古瀬）は「特に夏場の水やりには苦労しますが、花が好きで集まったメンバーなので、長く続けられています。これからも絶えないように続けたいです」と話されていました。

現在、社ガーデニングクラブでは、新しいメンバーを募集しています。興味を持たれた方は、社公民館（☎42-2600）までお問い合わせください。

吟剣詩舞合同発表会



9月19日、とどろき荘で、加東市吟剣詩舞連合会主催・第9回加東市吟剣詩舞合同発表会が開催されました。日頃から磨き上げた出演者の吟詠や詩舞に、集まった100人を超える観客からは、惜しめない拍手が送られていました。

詩舞『黒田節』を披露した上中正代さん（黒谷）は「自分磨きのために始めて、もう20年続けています。叱られつつも楽しく稽古し、発表することは、わたしの元気の源です」と充実の笑顔でした。

善意をいただきました



国際ソロプチミスト北播磨（橋本昌子会長）から、ケアホームかとうにシャワー用いす2脚をいただきました。ありがとうございます。

環境保護で連携



9月25日、環境に配慮して活動することを取り決める『かとう環境パートナーシップ協定』を、市内5つの事業所と締結しました。

加東市は『市環境基本計画及び行動方針』で、平成32年度までに温室効果ガス排出量を25%削減する目標を掲げており、目標達成のために、連携・協働していただける地元企業のみなさんと協定を結ぶことを定めています。

今回協定を締結した事業所は、▽アスカカンパニー株式会社（河高）▽パナソニック株式会社アプライアンス社（佐保）▽パナソニック エコテクノロジーセンター株式会社（佐保）▽富士通周辺機株式会社（佐保）▽リコー電子デバイス株式会社（佐保）の5社で、クリーンキャンペーンへの積極的な参加、各社の事業を通じた循環型社会の形成を目指すことなどを取り決めました。

市内企業が経済産業大臣賞を受賞



10月16日、パナソニック株式会社アプライアンス社とパナソニック エコテクノロジーセンター株式会社が、資源循環技術・システム表彰で、経済産業大臣賞を受賞されました。この表彰は、廃棄物の発生抑制、再使用、再資源化に寄与する高度な技術や先進的なシステムを持つ優れた事業や取り組みに対してのもので、両社とパナソニック株式会社生産技術本部が合同で取り組む『使用済み家電品廃棄混合樹脂からの樹脂循環リサイクル』の事業が評価されました。循環型社会の形成のため、さらなるご活躍をお祈りします。おめでとうございます。

100歳おめでとうございます



西角貞雄さん(沢部)



吉村武子さん(河高)

美酒を堪能 みんなで「乾杯!」



9月27日、庁舎前特設会場で、加東市特産の山田錦を原料にした日本酒を楽しむイベント『山田錦』乾杯まつりを開催しました。出展した酒造会社14社・来場者数4,000人は、どちらも過去最大。各酒造会社が誇る名酒の数々を求めて、試飲・販売ブース前は黒山の人だかりとなっていました。

また、山田錦の田んぼを眺めて歩く『山田錦探訪ウォーク』も、今年同日に開催。参加者250人は、とどろき荘から乾杯まつり会場まで約11kmを歩きながら、山田錦のふるさとの風景を楽しんでいました。

勇壮に 荘厳に ～市内各地で秋祭り～



春日神社秋季例大祭(10月3日・4日)



上鴨川住吉神社神事舞(10月3日・4日)



高岡稲荷神社秋祭り(10月4日)



佐保神社秋祭り(10月10日・11日)



新町愛宕神社竣工式(10月10日)

はたらくくるまに大歓声!



10月17日・18日、加東市観光協会主催の『第14回はたらくくるま大集合! in かとう』が、東条湖おもちゃ王国前特設会場で開催されました。パトカーや消防はしご車、クレーン車やレーシングカーなど、集結した58台もの業務用車両に、子どもたちは大興奮。乗車体験や記念撮影を待つ親子で、どの車両にも長蛇の列ができていました。

まちかど
トピックス
TOPICS

身近な話題など、お気軽にご連絡ください。
広報係がカメラを持って伺います。

☎43-0387